

Fiscalía investigará la amenaza de muerte contra el presidente de Ecopetrol

El ente investigador recopila material probatorio para dar con la captura de los responsables de esta amenaza de muerte.



Al presidente de Ecopetrol lo amenazaron de muerte. Foto: Colprensa

 Sandra Segovia hace 5 horas [🗨](#) [🕒](#) [✕](#) [🔒](#) [🌐](#)

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

La Fiscalía General de la Nación abrió una investigación por la amenaza de muerte que recibió el presidente de Ecopetrol, **Ricardo Roa Barragán**.

A Roa le llegó el día de su cumpleaños un sufragio con el mensaje **"Descanse en paz"**, junto con una cruz negra y su nombre escrito. También le enviaron dos balas y tierra de cementerio. Todo estaba envuelto en papel regalo dentro de una caja de zapatos.

En contexto: [Con sufragio y dos balas: Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, denuncia amenazas de muerte](#)

Se lee además una nota simulando un epitafio: **"Al compartir los sentimientos de pesar, queremos hacerle llegar con verdadera y sincero dolor (...)"**.



Te puede interesar

-  Consumo de petróleo, gas y carbón se mantendrá alto en el mundo, lo que pone en duda la transición energética
-  ¡Atención! Cabina del metrocable se cayó en la plazoleta de la estación Popular, un muerto y 11 heridos...
hace 17 horas
-  Aprueban subsidio del 70% para conexión e instalación de gas natural en hogares pobres
-  Congreso aprueba proyecto para librar a los empresarios de la quiebra, ¿en qué consiste?

 ¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUI](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Las más leídas

-  Colombia rechazó el intento de golpe de Estado que se gesta en Bolivia
hace 23 minutos
-  ¿Quién es el general Juan José Zúñiga, el excomandante que encabeza el levantamiento militar en Bolivia?
hace 47 minutos
-  Estas son las cinco rutas alternativas del Metro tras la caída de la telecabina de la Línea K
hace 2 horas
-  Expresidente de Honduras Juan Orlando Hernández fue condenado a 45 años de prisión en EE. UU. por tráfico de drogas
hace 42 minutos
-  Periodistas le responden al presidente Petro tras ataques a la prensa
hace 2 horas

Te recomendamos

-  La historia del Metrocable de Medellín, el primer transporte urbano de cable en el mundo que cayó por primera vez en 2...
hace 8 horas
-  Galería: La caída de una cabina del metrocable, el primer accidente en 29 años de operación del Metro
hace 8 horas

8:07 a. m. · 25 jun. 2024

149 Responder Compartir

Leer 146 respuestas

Ecopetrol se pronunció a través de un comunicado rechazando estos hechos: “La junta directiva, todos los funcionarios y los sindicatos del Grupo Ecopetrol rechazan de manera contundente las amenazas contra la vida del presidente de la compañía, Ricardo Roa Barragán, conocidas en las últimas horas”.

“La Empresa, a través de su jefe de seguridad, puso en conocimiento de la Fiscalía General de la Nación y de la Policía Nacional esta **situación a efectos de que se tomen todas las medidas tendientes a asegurar la protección y la vida de Ricardo Roa y su entorno familiar**”, se lee en el documento.

“Desde Ecopetrol hacemos un llamado por el respeto a la vida y a la integridad de todos los colombianos sin distinción, como lo reza nuestra premisa institucional de **Primero la Vida**”, finalizaron.

Ecopetrol @ECOPETROL_SA · Seguir

Los colaboradores y la Junta Directiva del #GrupoEcopetrol rechazamos las amenazas contra la vida del presidente Ricardo Roa, y hacemos un llamado de respeto por la vida y la integridad de los colombianos sin distinción, como lo reza nuestra premisa institucional: Primero la Vida.

INFORMACIÓN DE PRENSA

Comunicado a la opinión pública

La Junta Directiva, todos los funcionarios y los sindicatos del Grupo Ecopetrol rechazan de manera contundente las amenazas contra la vida del presidente de la compañía, Ricardo Roa Barragán, conocidas en las últimas horas.

La Empresa, a través de su jefe de seguridad, puso en conocimiento de la Fiscalía General de la Nación y de la Policía Nacional esta situación a efectos de que se tomen todas las medidas tendientes a asegurar la protección y la vida de Ricardo Roa y su entorno familiar. Agradecemos de las autoridades competentes la mayor atención a estas denuncias esperando que se adelanten con prontitud y se lleven a cabo las investigaciones a las que haya lugar con las que se pueden establecer los móviles y responsables de estos deplorables actos.

Desde Ecopetrol hacemos un llamado por el respeto a la vida y a la integridad de todos los colombianos sin distinción, como lo reza nuestra premisa institucional de Primero la Vida.

Nuestra solidaridad y consideración con Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

Bogotá, 25 de junio de 2024

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 112 000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de exportación del país. En el mundo, Ecopetrol opera en más de 10 países, gracias a un modelo de distribución y venta propia de los productos de petróleo y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participó en la transacción de energía, la gestión de activos en Brasil (EOP) y la creación del Consorcio Barragán. Ecopetrol es un líder en el mundo en la producción de gas natural en Colombia y en la explotación de petróleo en Colombia. Ecopetrol tiene presencia en centros estratégicos del continente americano, con operaciones en EOP en Estados Unidos (empresa del Petróleo y Gas de México, EOP y México) y a través de ISA y sus filiales sus operaciones están en el negocio de explotación de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones eléctricas en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas estas son perspectivas y como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y pueden ser afectadas por factores que están fuera del control de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende de los comportamientos de las condiciones de mercado, regulatorias, comerciales, desarrollo de la economía colombiana y la industria, entre otros factores, por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.

11:29 a. m. · 25 jun. 2024

43 Responder Compartir

Leer 12 respuestas

Este caso lo asumió un fiscal de la Dirección Seccional Bogotá, quien recolecta elementos probatorios **para establecer las responsabilidades.**

Siga leyendo: [Gobierno volvió a restar peso a las denuncias sobre posibles 'chuzadas', esta vez fue el director del DNI tras reunión en la Corte Suprema](#)



Enlaces Promovidos por Taboola

Para seguir leyendo



Colombia rechazó el intento de golpe de Estado que se gesta en Bolivia

En un comunicado enviado por la Cancillería, el gobierno de Colombia pidió que se restablezca el orden constitucional y que se respeten los derechos humanos.

hace 22 minutos

- Esta es la razón por la que el árbitro de la Copa América se habría desmayado
hace 9 horas
- ¿Qué fue lo que pasó con la cabina del metrocable en la estación Popular que se cayó y dejó un muerto?
hace 9 horas

Utilidad para la vida

- Guía para fomentar el liderazgo inclusivo en las empresas
hace 6 horas
- ¿Cómo postularse a las vacantes del CNSC y no fallar en el intento?
hace 6 horas
- ¿Qué tristeza! Murió el perro más alto del mundo
hace 6 horas
- Las ocho razas de perros más inteligentes del mundo
hace 7 horas

< Anterior

Siguiente >

Colombia rechazó el intento de golpe de Estado que se gesta en Bolivia

En un comunicado enviado por la Cancillería, el gobierno de Colombia pidió que se restablezca el orden constitucional y que se respeten los derechos humanos.



Luis Arce, presidente de Bolivia junto a Gustavo Petro, presidente de Colombia. FOTO CORTESÍA



Juan Pablo Patiño

hace 2 horas

La [Cancillería de Colombia](#) repudió el intento de [golpe de Estado](#) que se gesta en [Bolivia](#) a manos de un general destituido. Solicitaron que se restablezcan las vías constitucionales y que prime el respeto por los derechos humanos.

“El Gobierno de la [República de Colombia](#) repudia enérgicamente las acciones de algunas unidades del Ejército del Estado Plurinacional de Bolivia en inmediaciones del Palacio de Gobierno en la ciudad de La Paz, que amenazan con la ruptura del orden constitucional en ese país y atentan de manera directa contra la democracia y la estabilidad de la región”, señaló el Estado colombiano en un comunicado.

Contexto: ¡Atención! Militares intentan ingresar al Palacio de la Paz, Bolivia, tras denuncias de golpe de Estado

En la tarde de este miércoles, un grupo de las Fuerzas Armadas bolivianas – comandadas por el general destituido, Juan José Zúñiga– se tomaron la Casa Grande del Pueblo, sede del Gobierno de Bolivia. El aparente general golpista, incluso, señaló que en las próximas horas habrá nueva posesión y que se aproximan cambios en el gabinete ministerial del presidente [Luis Arce](#).

“Colombia se solidariza con el hermano pueblo de Bolivia y su presidente, Luis Arce, y exige que se restablezcan las vías institucionales de diálogo y respeto por los derechos humanos”, añadió la Cancillería de Colombia.



Mundo

Destituido general de Bolivia anunció golpe de Estado: “Vamos a cambiar algunos ministros”

En desarrollo...





El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)